



Todos los mexicanos en la zona están bien, reporta la SRE

Ante la violencia en Medio Oriente, la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE) informó que su embajada en Irán está en comunicación permanente con la comunidad mexicana en ese país. Todos los connacionales registrados "se encuentran bien", al igual que el personal de la representación diplomática, aseguró.

Afirmó que se tiene contacto

con 52 personas mexicanas que se encuentran en tránsito y "todas están bien". Señaló que hasta ahora no se han presentado solicitudes de asistencia y recordó el número para emergencias: +972 54 3166717

Dijo a conocer que tiene comunicación con mexicanos que viajan a la franja de Gaza desde El Cairo.

De la Redacción